

EMPRESAS



**TRABAJO.** San Pedro está registrando un buen desempeño financiero.

## Ratifica Fitch la calificación de AA+(mex) de San Pedro

Debido a que el municipio de San Pedro registra un apalancamiento bajo, sostenibilidad de la deuda adecuada, una elevada eficiencia recaudatoria, posición favorable de liquidez, generación robusta de ahorro interno (AI), Fitch Ratings ratificó las calificaciones de la calidad crediticia de éste en AA+(mex).

Agregó que también ratificó su calificación debido al sólido desempeño tanto presupuestal como financiero que se compara favorablemente con el Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF) y a sus pares de calificación (AAs).

“Entre las fortalezas principales que sustentan la calificación del Municipio, está el hecho de

**REFINANCIAMIENTO.** El año pasado, el municipio contactó un crédito bancario por 187 millones de pesos para pagar una obligación bajo el esquema de una APP.

que presenta los indicadores de bienestar social y económico más altos a nivel nacional. También muestra una recaudación propia elevada, tanto en términos de ingresos totales como en términos per cápita y refleja pasivos no bancarios y liquidez fuertes”, indicó la calificadora

Sin embargo, dijo que por otra parte, en este nivel de calificación la limitante radica dentro del marco institucional en el que se desenvuelven las entidades subnacionales en México.

Agregó que San Pedro continúa la tendencia a la baja de su apalancamiento, ya que se está liquidando su deuda de largo plazo. (Redacción)